

**MESSAGE A L'OCCASION DU PREMIER ANNIVERSAIRE DE  
L'ORGANISATION DES ETATS D'AFRIQUE, DES CARAÏBES ET DU  
PACIFIQUE**

**Mesdames/Messieurs les Ambassadeurs,**

**Monsieur le Secrétaire général de l'OEACP,**

Aujourd'hui, 8 avril 2021, nous célébrons le premier anniversaire de l'Organisation des Etats d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (OEACP).

Cette date symbolique traduit le passage du Groupe ACP à l'OEACP, qui loin d'être un simple changement d'appellation, consacre la mise en œuvre de l'ambition exprimée par les Chefs d'Etat et de Gouvernement en vue de la transformation réelle de notre Organisation.

Je voudrais, en ce jour de célébration, saisir l'occasion pour adresser mes vives félicitations à l'ensemble des Etats membres qui ont œuvré à la réalisation de cette volonté de « réinvention et de repositionnement du Groupe ACP » afin de rendre la nouvelle Organisation plus dynamique, plus autonome et qui entend se poser en tant qu'acteur majeur sur la scène internationale au service de ses membres.

Enfin, je voudrais appeler l'ensemble des Etats membres à davantage de cohésion et de solidarité qui sont les seuls préalables à l'atteinte des objectifs consignés dans la vision stratégique : « Vers le Groupe ACP que nous voulons ».

Je vous remercie.